Fecha Sección Página 06.02.2010 Ciudad 1-5

■ Felipe Calderón y Peña Nieto recorren la zona de desastre

■ Declara la Segob emergencia en ese municipio

Recorren Calderón y Peña Nieto la zona afectada de Chalco

POR BERTHA BECERRA

CHALCO, Méx. (OEM-Informex).- La impotencia, la angustia y la desesperación hicieron presa a los habitantes del oriente del Estado de México, quienes volvieron a padecer inundaciones, ya que por enésima vez se rompió uno de los muros de contención del cauce del río La Compañía, ahora a la altura del kilómetro 27,5 de la autopista México-Puebla, e inundó con aguas negras las colonias Avándaro y San Isidro.

"...A ver, ssshsh, momentito, los dos tranquilitos, tranquilitos...", llamó en voz alta el presidente Felipe Calderón a dos personas que a gritos reclamaban ayuda y otros que contestaban que sí se actúa y hay respuesta de las autoridades.

"...A ver, los dos por favor se esperan. Usted se espera señora y usted también...", dijo a dos de los reclamantes enérgico el Presidente de la República.

El entorno lamentable, el hedor insoportable, la miseria lacerante. Así, el presidente Calderón declaró: "Aquí tenemos un problema grave que resolver, y lo peor que podemos hacer es empezarnos a pelear entre unos y otros, entre gobiernos o entre partidos".

En medio de la inundación, el primer man-

datario, quien sobrevoló la zona del desastre y constató el "boquete" que se abrió por la fuerza de la corriente, manifestó a los presentes y al gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto: "Tenemos que trabajar juntos. Desde luego, la gente se dará cuenta quién trabaja y quién no, en fin, pero la prioridad ahorita es ayudar a la gente".

A esto, el mandatario mexiquense coincidió a cabalidad con lo dicho por el Ejecutivo federal

en el sentido de que no se trata ni de politizar ni de buscar interlocutores ni intermediarismo entre quiénes proporcionan los apoyos y quiénes los reciben.

"Lo vamos a hacer y así lo hemos convenido con el Gobierno federal de forma directa con las familias afectadas", exteriorizó Peña Nieto.

Después de las explicaciones técnicas que le dio el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, el presidente Calderón comentó que el túnel del río de La Compañía es muy complicado.

Resaltó que esta obra debió de haberse hecho hace decenas de años. "Ésa es la verdad. Todo el problema de esta zona que se inunda año tras año, lo comenté el día que arrancamos la obra del túnel de La Compañía, dije

que era para solucionar un problema de largo plazo porque iba a haber muchas inundaciones; se me criticó mucho porque se dijo que eso no iba a pasar y, la verdad ustedes lo están viendo", dijo a los afectados.

Desde el aire, la gran urbe lu-

ce su cara lavada, limpia. El cielo de un azul cobalto resplandeciente, sin mancha de contaminación; pero en el oriente de la gran zona metropolitana, ya desde el lado oriente del Aeropuerto Internacional Benito Juárez, las

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 14523.35 Tam: 449 cm2 GGUERRERO

Fecha	Sección	Página
06.02.2010	Ciudad	1-5

inundaciones son severas, los embotellamientos vehiculares continúan; la autopista México-Puebla, cerrada.

Y en la zona del desastre, decenas de elementos del Ejército Mexicano trabajan para rellenar el boquete, esto es un gigantesco orificio por donde se desbordaron las aguas negras. El Plan DN-III, en plena acción.



